

BILAN SECTION UFOLEP 1ere Phase

Le tennis de table de Coulommiers est aussi présent dans les rencontres UFOLEP. Cette année, nous avons 16 adultes inscrits, nous avons pu ainsi former 2 équipes de 4 et une de 6. Les nouveaux joueurs, les frères Tony et Fabien ont intégré l'équipe de Yassin,

Guillaume, Xavier, Eric avec 2 victoires et une défaite pour l'heure, Sylvain l'équipe de 6, et les anciens jouent leur rôle de coach dans la bonne humeur. Chacun est fier de l'esprit d'équipe, de représenter le club et fait le maximum pour que chaque victoire personnelle entraîne la victoire de la rencontre.

Monique HUFTIER

Le Tournoi des jeunes débutants et classés 5



Victoire de Nicolas Sayo (au centre) face à Enzo Gartizer(à gauche). La 3ème place pour Raphael qui passe à deux doigts de la finale en 1/2 contre Nicolas. Une trentaine de joueurs du COULOMMIERS TT ont pu passer un après-midi de rencontres entre jeunes du club autour d'une même passion. Nous renouvelerons ce tournoi au printemps tant la première édition a été riche en convivialité, échanges .

CHAMPIONNAT JEUNES PAR EQUIPES...

-13 ANS : L'équipe est actuellement 3ème derrière SERRIS et VAIRES (Antoine ,Enzo Couple ,Jorin, Raphael , William et Alexandre)

-15 ANS équipe 1 : L'équipe est actuellement 1ère devant MEAUX, NOISIEL et CHELLES. (Alan, Benjamin, Charly, Damien)

-15 ANS équipe 2 : L'équipe est actuellement 3ème derrière VAIRES, et QUINCY (Alexandre ,Enzo Gartizer ,Killian ,Theo, joffray)

Un grand merci aux parents pour le covoiturage et de permettre une assiduité cruciale de leurs enfants afin de permettre à Agnès et Florence de composer les équipes et d'éviter des forfaits amendables.

Mentions légales : Editeur : Mairie de Coulommiers ; Directeur de la publication et rédacteur en chef : Eric Le Deuc ; Rédacteurs : ,Laurent XAYSANE Thomas Guignat ,Monique HUFTIER,Aymeric GARCIA. Crédit photo : Thibault Louchart, Eric LE DEUC Janvier 2014. N°5



Tony et Fabien AGASSE ont intégré la section UFOLEP

THOMAS ANALYSE SES GROUPES DU JEUDI...

"Bonne homogénéité au sein des 2 groupes d'entraînement ainsi que des personnes assidues et concernées.

Les résultats parlent d'eux-mêmes en championnat par équipes et jeunes qui progressent, qui gagnent en maturité pour certains, et qui viennent petit à petit intégrer les équipes supérieures (émulation globale). Les adultes m'apportent également satisfaction de part leur investissement, leur état d'esprit et cette volonté à vouloir évoluer tout en prenant le plaisir nécessaire de pratiquer avant tout.

Les +

- Mixité des groupes
- Émulation actuelle entre les joueurs
- Relationnel entraîneur/joueur
- Investissement de la majorité des joueurs (assiduité, participer aux diverses compétitions ...)

Les -

- Espace pour jouer (limiter les places, difficulté à faire du panier de balles)

- « Un peu plus de communication ce serait bien »
(compte-rendu du joueur sur ces matchs joués aussi bien en Chpt par équipes qu'aux individuels) »

Il faut continuer sur cette voie en participant à un maximum de compétitions (épreuves départementales, régionales, tournois etc..), ne pas négliger l'apport des stages durant les vacances scolaires ! Garder une politique dans laquelle il est important d'amener les jeunes aux compétitions du vendredi soir le plus tôt possible si le niveau minimum le permet (Raphael par exemple). Et un autre détail qui a son importance ; changer son matériel au moins à chaque phase si possible. Je reste bien évidemment disponible pour toutes celles et ceux qui auraient besoin de conseils ou autres, la relation entraîneur/joueur n'a pas d'âge et vaut de l'or .

Thomas GUIGNAT